

令和5年度卒業生 進路報告 〈伸びた学力! 変わった私! 輝く努力の証!!〉

会津大学

コンピュータ理工学部 コンピュータ理工学科

私は高校生活で最も大切にしていたことは自主勉強です。もちろん授業や学校生活も大切ですが、主体的に考えながら学習に取り組むことで、第1志望校に合格することができました。進学先でも自分から考えて行動することができるように進みます。



原井川 心桜
普通科 情報グローバルシステムコース (松山市立久谷中学校出身)

上智大学

神学部 神学科

私は3年間、諦めずに進み続けることで成長することを強く実感しました。勉強や部活動など、自分が好きで行うことで夢はたくさん現れました。その学びの中で、大学へ進学と支え合い、走り続けることが自分の力になりました。大学に進学してこの3年間を胸に走り続けよう。



長谷川 大
普通科 スポーツ進学コース (東京 稲城市立稲城第五中学校出身)

上智大学

神学部 神学科

私は様々な系列がある総合学科に魅力を感じ本校に入学しました。2年次から美容・ファッション系列に進み、たくさんの知識を習得することができました。その学びの中で、大学へ進学したいという気持ちが芽生え、合格を目指して勉強に取り組みました。向上心を常に持ち、進学先でも頑張ります。



榎垣 愛結
総合学科 美容・ファッション系列 (今治市立立花中学校出身)

立命館大学

文学部 言語コミュニケーション学域

私はバスケットボール部に所属し、技術だけでなく、コミュニケーションの大切さを学ぶことができました。また、文武両道を目標に自主的に物事を進めて、人として成長することができました。周りの方々への感謝を忘れて、大学でも目標に向かって、努力し続けたいと思います。



金光 由蘭
普通科 スポーツ進学コース (兵庫県 相生市立那波中学校出身)

関西大学

政策創造学部 政策学科

私はソフトテニス部に所属し、3年間で技術面はもちろん人間性も成長させることができました。また、文武両道を目標に自主的に物事を進めて、人として成長することができました。周りの方々への感謝を忘れて、大学でも目標に向かって、努力し続けたいと思います。



坂本 湖春
普通科 スポーツ進学コース (西予市立宇和中学校出身)

関西大学

人間健康学部 人間健康学科

私は3年間バスケットボール部に所属し、文武両道に努めてきました。部活動も勉強も様々な課題に追われて大変でしたが、仲間から励まされ、周りの方々に支えられ、乗り越えることができました。大学でも支えてくださる方々への感謝の気持ちを忘れず、頑張ります。



岩田 佳奈
普通科 スポーツ進学コース (松山市立南中学校出身)

聖心女子大学

現代教養学部

私は高校3年間、時間を無駄にすることのないよう努力しました。通学中や放課後、課外授業などでも意欲的に学習する習慣を身に付けて、学力の向上に励みました。熱心に教え導いてくださった先生方や生活を支えてくれる家族に感謝し、夢の実現に向けて努力していきます。



清家 桃
普通科 情報グローバルシステムコース (西予市立宇和中学校出身)

国土舘大学

21世紀アジア学部 21世紀アジア学科

私は愛媛FCU-18に所属し、文武両道に頑張りました。愛媛FCではサッカーの技術向上に全力を尽くしました。大学では更に努力して頑張ります。高校3年間で積み重ねたことを活かし、一層磨きをかけて、プロサッカー選手になりたいと思います。



大野 晃政
総合学科 スポーツ・タレント系列 (松山市立余土中学校出身)

東京農業大学

地域環境科学部 生産環境工学科

私は3年間スポーツと勉強の両立を目標に頑張りました。愛媛FCU-18に所属し、毎日ひたむきにサッカーの練習に励み、日々努力して頑張りました。得意分野の力を伸ばし、得意な部分を補うことができました。これからも継続して頑張ります。



喜安 康生
総合学科 スポーツ・タレント系列 (松前町立田中中学校出身)

金沢工業大学

工学部 情報工学科

私は陸上競技部に所属し、目標を持ち、日々努力しました。部活動を通して、何事にも諦めずに挑戦する大切さを学びました。高校生活は様々な困難もありましたが、周りの人たちに支えられ乗り越えることができました。大学では、自らの夢に向かって精一杯頑張ります。



池本 昂輝
普通科 スポーツ進学コース (松山市立南中学校出身)

山梨学院大学

スポーツ科学部 スポーツ科学科

私は3年間、心身ともに大きく成長できたと思います。バスケットボール部に所属し、毎日取り組み、辛いことや苦しいことが多くありましたが、チームメートと支え合い乗り越えることができました。カタリナで過ごした3年間は、バネに全国で通用する選手になります。



岩佐 妃花
普通科 スポーツ進学コース (松山市立宮内中学校出身)

関西外国語大学

英語国際学部 英語国際学科

私はバスケットボール部に所属し、文武両道を目標に努力しました。部活動では、仲間と共に目標に向かって切磋琢磨し、高いレベルの中で充実した高校生活を送ることができました。大学では、カタリナで得たことを活かして、より一層成長していきます。



平 玲奈
普通科 スポーツ進学コース (松山市立城西中学校出身)

京都外国語大学

外国語学部 英語語学科

私は3年間で自分の夢に少しでも近づいたのではないかと感じています。毎日英会話に通ったり、授業での単語テストを丁寧にしたりと日々努力をしました。コロナの影響などありましたが、自分ができることを果たし第1志望校に合格できました。3年間で培ってきた努力を無駄にしないよう大学ではさらに上を目指して夢を叶えたいです。



田中 胡都
普通科 情報グローバルシステムコース (今治市立吉田中学校出身)

阪南大学

国際学部 国際コミュニケーション学科

高校3年間で、何事にも諦めず挑戦することの大切さを学びました。どんな困難にも失敗を恐れず挑戦することで、自分自身を大きく成長させることができました。この経験を活かして、進学先でも頑張ります。目標達成に向けて、より一層努力していきます。



松田 リンカ
総合学科 アンビシャス進学系列 (松山市立三津浜中学校出身)

神戸学院大学

法学部 法律学科

私は3年間、文武両道に励みましたが、愛媛FCU-18に所属し、サッカー中心の生活の中で、メリハリをつけ、限られた時間を有効に使い、英検などの資格取得に力を投入して勉強しました。大学でも、サッカーと勉強の両立に向けて充実した日々を送りたいと思います。



福田 康太
総合学科 スポーツ・タレント系列 (松山市立南中学校出身)

就実大学

人文科学部 総合歴史学科

高校生活において、最も自分が成長できたと感じた出来事は受験です。受験に対して本気で勉強し、友人と励まし合い、先生に教えていただいた日々は、自分自身の成長を感じられる大事な時間でした。この学校での出会いに感謝し、大学でも頑張ります。



柿原 颯太
普通科 情報グローバルシステムコース (松山市立久米中学校出身)

広島国際大学

健康科学部 医療栄養学科

私は2年次から調理・パティシエ系列に所属し、調理の知識や技術、心構えを学び、友と協力しながらの素晴らしい大変な日々もありました。この系列で学んだ「食」の楽しさと奥深さを追究していきます。夢に向かって努力して、志を持った管理栄養士になりたいです。



藤尾 紗綺
総合学科 調理・パティシエ系列 (松山市立津田中学校出身)

安田女子大学

家政学部 生活デザイン学科

私はソフトボール部に所属し、部活動で日々努力することの大切さやコミュニケーションの重要性を学びました。3年間で技術面だけでなく、人として成長したと感じています。大学では、3年間の活動で得たことを活かして、夢に向かって努力します。



菊地 美乃
普通科 スポーツ進学コース (内子町立内子中学校出身)

松山大学

経済学部 経済学科

私は愛媛FCU-18に所属し、サッカーにも勉強にも全力で取り組みました。志を同じくするたくさんの仲間や家族、先生方から支えられ、充実した高校生活を送ることができました。これからも夢への出会いに感謝して、精進していきます。



川口 蒼友
総合学科 スポーツ・タレント系列 (松山市立西中学校出身)

松山大学

人文学部 英語英米文学科

私は高校3年間で、学力はもちろんのこと、人との関わり方も学ぶことができました。たくさんの出会いの中で、自らは遠く先方を持つ人達と多く接しました。自分とは違う心を開き、互いに支え、大きな目標を達成する喜びを経験できました。これからは、薬剤師国家試験に向けて頑張ります。



野中 夕萌
普通科 情報グローバルシステムコース (松山市立津田中学校出身)

松山大学

薬学部 医療薬学科

私は高校3年間で「挑戦」と「努力」をしてきました。応援部に所属しながらの受験勉強は、苦しいときもありましたが、友人や先生方から支え、努力を継続したことで、大きな目標を達成することができました。これからは、薬剤師国家試験に向けて頑張ります。



阿部 優空
普通科 情報グローバルシステムコース (松山市立津田中学校出身)

松山大学

経営学部 経営学科

この系列で勉学に励んだことで、目標にしていた松山大学に合格することができました。進学後は、今まで以上に真剣に学習に取り組むつもりです。自分の興味のある分野なので、とても楽しみです。今、このように気持ちをさせてくれた先生方や仲間にも感謝しています。



小池 太郎
総合学科 アンビシャス進学系列 (松山市立三津浜中学校出身)

聖カタリナ大学

看護学部 看護学科

私はソフトテニス部に所属し、技術と人間性の2本柱をモットーに努力してきました。人間関係で悩む、技術面も上達しない大変な日々もありましたが、そのことが私自身を大きく成長させてくれました。人生で大切なことを学んだ3年間を、これからの糧として活かしていきたいです。



河野 愛生
普通科 スポーツ進学コース (松山市立小野中学校出身)

聖カタリナ大学

人間健康福祉学部 社会福祉学科

高校3年間で改めて「感謝の気持ち」が大切だと実感しました。好きなソフトテニスができるのは当たり前で当たり前ではなく、家族や先生など色々な方のおかげだということに気づきました。当たり前とは実は本当に幸せなことですね。「ありがとう」を伝えることを忘れず、これからの生活を送っていきます。



篠川 萌那
普通科 スポーツ進学コース (松山市立北中学校出身)

武庫川女子大学

短期大学部 幼児教育学科

幼い頃から抱いていた「子どもに関わる仕事に就く」という夢。保育系列を選択したことで夢の実現に動き出しました。そして努力の甲斐があり、希望の大学に進むことができました。「努力は必ず報われる」と信じ、これからも頑張ります。



前田 未空
総合学科 保育系列 (松山市立椿中学校出身)

聖カタリナ大学

短期大学部 保育学科

将来、保育士になるために頑張ってきました。保育実習やピアノの授業、検定試験などでは、様々な知識や技術を身に付けることができました。進学後は、より勉学に励み、これからの経験を活かすことができるよう精一杯努力していきます。



武智 姫花
総合学科 保育系列 (松山市立北中学校出身)

河原ビューティモード専門学校

美容学科

私には「美容師になる」という夢があります。その夢を叶えるため、高校3年間努力しました。美容に関する知識を学ぶことができました。実際に体験して技術を習得することもできました。専門学校進学後も、高校で得た知識や技術を活かして、日々努力していきます。



西内 結羽
総合学科 美容・ファッション系列 (松山市立東原中学校出身)

愛媛調理製菓専門学校

調理師科 高度調理技術専攻

高校生活での調理実習を通して、調理技術の向上だけでなく、班活動で協力する姿勢や周囲への心配りを身に付けることができました。専門学校では調理についての知識、技術を学ぶだけでなく、多くの人の関わりを大切に、日々目標を持って歩んでいきたいです。



松岡 涼太
総合学科 調理・パティシエ系列 (内子町立内子中学校出身)

愛媛十全医療学院

理学療法学科

3年間で、多くの資格を取得することができました。カタリナ高校では、今まで苦手だった漢字や英語を、先生や友人に教えてもらった、また、友人に教わることが、自信ができました。テストで良い点が取れるようになった時の嬉しさは忘れません。これからも、学ぶ楽しさを持ち続けて、勉学に励んでいます。



山本 雛
総合学科 アンビシャス進学系列 (松山市立旭中学校出身)

神戸電子専門学校

ゲームエンジニア学科

私は3年間の高校生活で、検定取得を特に頑張りました。家でのタイピング練習、放課後の時間を活用し先生に質問して、分からないままにしないよう心がけました。その結果、3種目において1級を取得することができました。進学後は、さらに新しい技術や知識を身に付けることができるよう、日々精進していきます。



鳴岡 正堂
総合学科 情報デザイン系列 (松山市立南第二中学校出身)

聖カタリナ学園高等学校

看護科専攻科

私は高校3年間で何度も挫折しそうになり、進むべき道に不安を感じました。しかし、多くの方々に支えられ乗り越えることができました。専攻科では、校訓である誠実・高潔・奉仕の心を大切に、級友と刺激しあって患者様に寄り添い、信頼される看護師を目指します。



看護科 専攻科 (松山市立余土中学校出身)
東谷 心美

聖カタリナ学園高等学校

看護科専攻科

同じ夢を持つ仲間と支え合いながら、専門的な知識と技術の習得に加え、人として大きく成長した3年間で、家族や先生方にも支えられ、充実した日々を過ごせたことに感謝しています。専攻科に進級後は、更に臨床実習や勉強に前向きに取り組む努力していきます。



看護科 (今治市立大西中学校出身)
秋山 純那

日本郵便株式会社

四国支社

私は高校3年間で多くの資格を取得することができました。就職に向けた選択肢を広げることができただけでなく、自信を持って就職活動に挑むことができました。特に、面接の練習を先生方や友達に協力してもらいながら頑張りました。就職後も努力を継続していきます。



総合学科 就職系列 (伊予市立海南中学校出身)
和田 百世

ベルタ産科看護助産大学校

助産学科

私は助産師という夢を抱き、5年間の学習や臨床実習に取り組んできました。大変なこともありますが、同じ目標を持つ仲間や先生方、家族の存在があったから乗り越えることができました。全ての出産と命の誕生に平等に向き合える助産師を目指します。



看護科 専攻科 (松山市立北南中学校出身)
菊池 琴々南

愛媛県立病院

看護科

振り返ってみると長かったようであっという間だった5年間。たくさんの課題、定期試験や臨床実習など、毎日大変で何度も心が折れそうになりましたが、同じ夢を持つ仲間と共に何事も一生懸命取り組みました。常に患者様の声に耳を傾け、寄り添える看護師を目指します。



看護科 専攻科 (松山市立東原中学校出身)
後藤 愛実

松山市民病院

看護科

同じ夢に向かう31名の仲間と共に過ごした5年間はあっという間で、楽しいことも辛いことも共に乗り越えてきた仲間と温かく見守ってくれた先生方や家族の存在があったからこそ5年間でした。本校で学んだことを活かして理想の看護師になれるよう努力していきます。



看護科 専攻科 (松山市立東原中学校出身)
土井 萌夏

The Catalina Times



伝統のある聖カタリナ学園高校で、新たな一歩を踏み出した新入生たち

心地よい春風に包まれた4月9日。真新しい制服に身を包んだ221名の新入生が、新たな一歩を踏み出しました。入学式では、新入生代表の大西菜月さん(松山市立南中学校出身)が「夢は何気ない小さなきっかけから始まると思います。なんとなく好きかも、なんとなく気になるかも、なんとなく楽しいかもと思えることがたくさん集まって夢が変わります。たくさんの人となく一緒に見つけませんか。これから始まる高校生活は未知の世界です。中学校生活では経験することができなかったことがたくさんあるでしょう。新しい出会いもたくさんあるでしょう。しかし、楽しいことだけではありません。学習面も難しくなり、専門的な学びも増えてきます。時には、何度も失敗して挫折しそうになるかもしれません。しかし、たくさんの失敗は一つの成功となり、やがてそれらは小さな自信となり、そしてたくさん積み重ねる自分の得意分野になっていくのだと思います。失敗を恐れず、どんなことでも前向きに受け止め、成長する機会と捉えて、今ここにいる仲間と支え合って一歩一歩乗り越えていきたいです。」と力強く宣誓しました。その後、担任の先生に導かれクラスメイトとそれぞれの教室に入りました。緊張のなか期待に胸を膨らませ、希望に満ちた高校生活のスタートを切りました。

百年一新

語り尽くせぬ 伝統がある
語り継がれる 未来がある

聖カタリナ学園高等学校は2025年に創立100周年を迎えます

「君と輝く未来のために」

聖カタリナの学科・コースが変わります!! (※改編申請中)



目指す自分に! 君にベストな学びで夢を実現!

第1学年
第2学年
第3学年

文理特進 コース

文理特進 文系
文理特進 理系

国際特進 コース

国際特進 5教科型
国際特進 3教科型

スポーツ コース

スポーツ特進 文系
スポーツ特進 理系
スポーツ進学

総合 コース

進学
保育
福祉
調理
IT・情報
ビジネス・公務員

①2年次から、**適性に合わせてどのコースへも変更できる!** (ただし、スポーツコースは部活動の条件あり)

②実践的な英語力と、国際感覚を身に付けた人材育成を目指して**国際特進コース**を新設!

③文武両道のさらなる充実を図るため、**スポーツ特進コース**を新設!

④総合学科で培った教育力を、総合コースの各コースで受け継ぎ、発展的な学びへ!

New

普通科

※令和7年度より、総合学科は募集停止となります。

看護科

文理特進
文系
理系

国公立大学・難関私立大学をはじめとする4年制大学へ進学するためのカリキュラムを充実させ、自分の夢実現を目指すコースです。

国際特進
5教科型
3教科型

コミュニケーション能力を磨きながら英語を重点的に学習し、4年制大学を目指すコースです。

スポーツ
特進 文系
特進 理系
進学

スポーツ大好き集まれ!! 部活も勉強も両立させ、4年制大学などへの進路実現を目指すコースです。

進学

4年制大学への進学を実現するために、検定取得にも力を入れます。推薦入試の対策を充実させ、合格を目指すコースです。

保育

子どもに携わる人材の育成を目標とし、幼児教育系大学や短大への進学を目指すコースです。

福祉

「介護職員初任者研修」を修了し、医療・福祉関連の大学や専門学校への進学や就職を目指すコースです。

調理

食に関する知識・技術を学び、調理・製菓・栄養系の大学や短大、専門学校への進学を目指すコースです。

IT・情報

AIが急速に進化する中、高度情報社会に柔軟に対応できる人材の育成を目指すコースです。

ビジネス・公務員

ビジネスの現場で必須の商業の検定を取得しながらビジネスマナーも身に付け、一般企業・公務員への就職を目指すコースです。

5年間の一貫教育によって、「最短」で「一生の資格」を取得!

看護科

基礎的な学習に加えて、看護に関する専門科目を学習し、知識と技術の基礎を学びます。2年生からは、病院での臨地実習を通して、看護師としての総合的能力を身に付け、学びを深めます。

専攻科

高校での基礎学力に加えて、より専門的な授業で学びを更に深めます。実習で看護実践を行い、判断能力を養います。様々な知識・技術を習得し、切磋琢磨しながら看護師国家試験合格を目指します。

専攻科

高校での基礎学力に加えて、より専門的な授業で学びを更に深めます。実習で看護実践を行い、判断能力を養います。様々な知識・技術を習得し、切磋琢磨しながら看護師国家試験合格を目指します。

姉妹校提携で安心の「海外留学」

ニュージーランドとアメリカでの海外留学 異文化の中で、「わかる」・「話せる」英語力を育成する

●男子 ●女子

留学形態	場所	学校	時期	備考
短期留学	姉妹校 ウェリントン	セント・メアリーズ校	第1・2学年 3月 約3週間	全科・全コース 希望者
長期留学	姉妹校 ウェリントン	セント・メアリーズ校 アッパー・ハット校	第1学年 1月より 約1年間	姉妹校で正規の授業を履修する (進級留学または休学留学)
			第2学年 1月より 約1年間	姉妹校で正規の授業を履修する (休学留学)
	語学学院 クライスト チャーチ	サザンクロス語学学院	第2学年 3月より 約1年間	聖カタリナ学園の支援で設立された語学学院 (休学留学)

■アメリカ留学

留学形態	場所	学校	時期	備考
長期留学	シアトル	ビュージット・サウンド アドヴァンテイス・スクール シアトル・クリスチャン・ スクール ケネディ・カトリック・ ハイスクール	第2学年 8月より 約1年間	高校で正規の授業を履修する (進級留学または休学留学)

※短期留学は、希望者の人数によっては実施されない場合があります。
 ※長期留学出発時期により進級留学または休学留学の扱いとなります。
 ※長期留学参加には英検準2級以上が必要です。(サザンクロス語学学院は除く。)
 ※シアトルでの長期留学出願時にはTOEFLの公式スコアが必要な場合があります。

自分らしさを活かす部活動

男子も女子も活躍! 優秀な戦績を誇る運動部 すべて男女入部可能! 多彩で充実した文化部

運動部

バレーボール部 ●●	バスケットボール部 ●●	ソフトテニス部 ●●
ソフトボール部 ●●	新体操部 ●●	硬式野球部 ●●
陸上競技部 ●●	弓道部 ●●	卓球部 ●●
バドミントン部 ●●	応援部(チアダンス) ●●	体操競技部 ●●
剣道同好会 ●●		

文化部はすべて男女とも入部可能です。

吹奏楽部	コーラス部	パソコン部	写真部
カタリナ部	書道部	英語部	エンジェル部
茶道部	放送部	漫画研究部	文芸部
家庭研究部	環境部	美術部	軽音楽部
野球拳同好会			

バレーボール部 ●●	バスケットボール部 ●●	ソフトテニス部 ●●
ソフトボール部 ●●	新体操部 ●●	硬式野球部 ●●
陸上競技部 ●●	弓道部 ●●	卓球部 ●●
バドミントン部 ●●	応援部(チアダンス) ●●	体操競技部 ●●
剣道同好会 ●●		